

SAC se pronuncia sobre revaluación porque afecta los sectores productivos del país

Como inoportunas calificó la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), las declaraciones del Gerente del Banco Emisor, José Darío Uribe, en las que indica que “la revaluación no afecta negativamente a todos los colombianos porque los consumidores pueden comprar más y quienes están endeudados en dólares también tienen ventajas”.

Rafael Mejía López, Presidente de la SAC, considera desafortunadas las declaraciones del Gerente del Banco de la República sobre manejo de la revaluación y solicita una actuación urgente por parte del equipo económico del gobierno Santos.

Rafael Mejía López, presidente de la SAC, argumentó que el enfoque planteado por el directivo del emisor se hace bajo la política de una defensa a ultranza de la inflación, descuidando con ello un manejo equilibrado del sistema cambiario que proteja a los sectores productivos en el país.

Indicó que “No se puede perder de vista que 23 departamentos del país tienen como actividad principal la agropecuaria y que su producción está regida por los precios internos y externos, y que el valor del dólar los determina de manera negativa por cuenta de la caída en el valor de la producción, restándoles competitividad con lo que somete a sectores a la crisis que propicia el desempleo”.

Consideró igualmente que la compra de electrodomésticos e importación de bienes de capital a precios aparentemente bajos, “no justifica de ninguna manera el alto sacrificio que hoy tienen que afrontar sectores

como el de las flores, banano y otros por una política cambiaria que genera un alto desempleo y ruina en el campo colombiano”.

El dirigente gremial expuso finalmente que ningún beneficio a los consumidores se puede comparar con lo que está pasando en los sectores productivos del país, intensivos en mano de obra, por cuenta

de la grave situación de apreciación del peso frente al dólar. “Por ello, no podemos más que rechazar estas afirmaciones y por el contrario, solicitar al Banco de la República y al Gobierno Nacional adoptar las medidas que eviten la profundización de la crisis por cuenta de este factor”, puntualizó Mejía López. ☞



El Presidente de la SAC señala que el fenómeno de la revaluación le resta competitividad a los sectores productivos del país.